

## PROYECTO DE RESOLUCIÓN

*La Cámara de Diputados de la Nación*

### RESUELVE:

Declarar de interés las actividades programadas por parte del gobierno de la provincia de Santiago del Estero, en la 135° Expo Rural, Exposición de Ganadería, Agricultura e Industria Internacional, a realizarse del 20 al 30 de julio, en el predio ferial de la Rural en Palermo, Ciudad de Buenos Aires.

## FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

Santiago del Estero ha participado en diversos eventos de gran importancia en diferentes ámbitos y espacios de exposición, tanto nacional como internacional.

En esta ocasión quiero remarcar la puesta en valor que año a año realiza nuestra provincia con su presencia en una de las mayores muestras que tiene la República Argentina en lo referente a las diversas industrias que conforman uno de los centros de negocios más importantes del país como son la ganadería, la agricultura y toda la industria de maquinarias relacionadas a estos sectores.

Además, este espacio congrega a artesanos y emprendedores santiagueños en donde tienen la oportunidad no solo de vender, sino también de poder mostrar sus productos a la multitud que visita nuestro stand.

Este año tenemos el agrado de contar con productores y emprendedores quienes, gracias a su incansable esfuerzo y dedicación, pueden hacer realidad el sueño de exportar sus productos.

Es de destacar que siempre cuentan con el apoyo del gobierno provincial encabezado por el Dr. Gerardo Zamora, quien definió como política de estado el acompañamiento a todos aquellos que quieran producir dentro de nuestro suelo.

Señora presidenta, la muestra contará por ejemplo con exposición y venta de lazos, soguería y accesorios de campo en cuero crudo y curtido, cuchillería artesanal, mantas y accesorios fabricados en telar rústico, delicatessen, postres y productos gourmet con estilo regional, cervezas artesanales y bebidas blancas, todas realizadas en mi provincia y con el más alto nivel de calidad.

Como ya es costumbre, año a año, se realizarán diversas actividades para los visitantes: shows en vivo, radio "on line" que transmite desde el mismo stand, con invitados, juegos y premios para los más chicos.

A su vez, se puede solicitar información referente al turismo, deporte, cultura y producción de Santiago del Estero.

Es por todo lo expuesto, que solicito a mis pares el acompañamiento de esta iniciativa.

*Graciela Navarro*

Diputada Nacional  
Frente de Todos